

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

## ALICANTE / La CAM confirma que sí participará en el nuevo trasvase Júcar-Vinalopó

**Acuajúcar le ha pedido que coordine un crédito por 35 millones de euros Caja Mediterráneo incrementa sus beneficios netos un 15% hasta marzo**

BERNAT SIRVENT/ALICANTE

Caja Mediterráneo, que ya coordinó un préstamo por valor de 75 millones de euros con destino a la Junta Central de Usuarios del Vinalopó para financiar el anterior trasvase del Júcar, también estará presente en la operación crediticia que se diseñe para la actual conducción, que sigue siendo rechazada frontalmente por la junta de usuarios y por el Gobierno valenciano.

Publicidad

El director general de la CAM, Roberto López Abad, lo anunció hace unos días a varios miembros de la comisión ejecutiva y a los vicepresidentes de la entidad en una de las reuniones preparatorias del consejo de administración ordinario del mes. López Abad, cuyo apoyo total en el último proceso electoral al actual presidente de la CAM, Vicente Sala, y, en consecuencia, a la alternativa campsista, había generado no pocos recelos en el seno del Ministerio de Medio Ambiente y de Acuajúcar, no ofreció más detalles de cuál será el nivel de participación.

Desde la sociedad que gestiona la construcción del trasvase y desde el propio Ministerio se tiene la confianza de que la CAM sea finalmente la entidad que coordine un crédito sindicado por valor de 35 millones de euros, cantidad que se corresponde con la parte financiera pendiente tras el compromiso europeo de dotar a la obra con 120 millones de euros, el máximo posible. El mediador en la participación financiera de Caja Mediterráneo en el nuevo trasvase del Júcar ha sido el consejero socialista, ex conseller y catedrático de Economía Martín Sevilla, el cual se interesó durante la jornada de ayer, con motivo del consejo de administración, por el grado de participación concreto que prevé la CAM para este importante proyecto hídrico.

Las obras de la nueva conducción del trasvase entre el Júcar y el Vinalopó desde el Azud de la Marquesa comenzarán antes del 10 de mayo, según anunció el pasado viernes en Alicante el consejero delegado de Acuajúcar, José María Marugán, tras citarse en un hotel alicantino con veinticinco representantes de sendos bancos y cajas de ahorros para presentarles el nuevo proyecto.

Caja Mediterráneo informó ayer a los consejeros y a la Prensa de que ha obtenido un beneficio neto atribuido al grupo de 94,8 millones de euros en el primer trimestre del 2007, lo que supone un aumento del 15,10% en relación con el mismo periodo del año anterior. Fuentes de la entidad destacaron que todos los márgenes de la cuenta de resultados registran una evolución positiva.

El volumen de negocio gestionado se sitúa en 114.065,6 millones de euros, un 25,1% más que en los tres primeros meses del 2006.